

BAB IV

PENUTUP

IV.1 Simpulan

Berdasarkan hasil pembahasan dari bab-bab sebelumnya mengenai tinjauan pelaksanaan produk tandamata bisnis pada PT. Bank Pembangunan Daerah Jawa Barat dan Banten, Tbk. Kantor Cabang Pembantu Fatmawati 1, maka bisa di tarik kesimpulan bahwa produk tandamata bisnis merupakan produk untuk perorangan yang sangat membantu dalam menjalankan bisnis atau memudahkan dalam hal bertransaksi dimana satu produk ini memiliki 2 rekening aktif yaitu tabungan dan giro.

Tandamata bisnis juga memiliki fasilitas yang tidak dimiliki produk bjb lainnya yaitu fasilitas *auto transfer*, dimana *auto transfer* berfungsi jika salah satu rekening kita ada yang habis saldonya dan pada saat itu kita memakai rekening kita yang habis saldonya, maka salah satu rekening akan *auto transfer* kepada rekening kita yang kosong saldonya dan rekening satu lagi langsung *auto debet* karena sudah *auto transfer* ke rekening satunya.

Selain itu untuk syarat dalam pembukaan rekening tandamata bisnis juga mudah nasabah hanya perlu membawa KTP, NPWP dan membawa uang sebesar Rp.3.500.000,- untuk melakukan setoran awal.

IV.2 Saran

PT. Bank Pembangunan Daerah Jawa Barat dan Banten, Tbk. Kantor Cabang Pembantu Fatmawati 1 secara keseluruhan sudah berjalan dengan baik namun dalam produk tandamata bisnis, masih sedikit masyarakat yang menggunakan produk tandamata bisnis. Dikarenakan kurangnya pemasaran terhadap produk bjb Tandamata Bisnis, sehingga masyarakat kurang mengetahui tentang produk bjb Tandamata Bisnis.

Maka penulis menyarankan agar masyarakat lebih mengetahui produk bjb Tandamata Bisnis ini.

1. Mencoba untuk memasarkan produk tersebut lewat media sosial.

2. Membuat penawaran menarik atau hadiah kepada nasabah produk tandamata bisnis.

Hal ini bisa mempengaruhi dalam kenaikan nasabah atau bisa disebut NoA (*Number of Account*) yang menggunakan produk bjb tandamata bisnis. Semoga saran dari penulis ini bermanfaat bagi PT. Bank Pembangunan Daerah Jawa Barat dan Banten, Tbk. Kantor Cabang Pembantu Fatmawati 1.

